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NOTE BY THE SECRETARIAT 

Under Article 102 of the Charter of the United Nations, every treaty and every international agreement 
entered into by any Member of the United Nations after the coming into force of the Charter shall, as soon as 
possible, be registered with the Secretariat and published by it. Furthermore, no party to a treaty or international 
agreement subject to registration which has not been registered may invoke that treaty or agreement before any 
organ of the United Nations. The General Assembly, by resolution 97 (I), established regulations to give effect 
to Article 102 of the Charter (see text of the regulations, vol. 859, p. VIII; 
https://treaties.un.org/Pages/Resource.aspx?path=Publication/Regulation/Page1_en.xml). 

The terms "treaty" and "international agreement" have not been defined either in the Charter or in the 
regulations, and the Secretariat follows the principle that it acts in accordance with the position of the Member 
State submitting an instrument for registration that, so far as that party is concerned, the instrument is a treaty or 
an international agreement within the meaning of Article 102. Registration of an instrument submitted by a 
Member State, therefore, does not imply a judgement by the Secretariat on the nature of the instrument, the 
status of a party or any similar question. It is the understanding of the Secretariat that its acceptance for 
registration of an instrument does not confer on the instrument the status of a treaty or an international 
agreement if it does not already have that status, and does not confer upon a party a status which it would not 
otherwise have. 

* 
*     * 

Disclaimer: All authentic texts in the present Series are published as submitted for registration by a party 
to the instrument. Unless otherwise indicated, the translations of these texts have been made by the Secretariat 
of the United Nations, for information. 

NOTE DU SECRÉTARIAT 

Aux termes de l'Article 102 de la Charte des Nations Unies, tout traité ou accord international conclu par 
un Membre des Nations Unies après l'entrée en vigueur de la Charte sera, le plus tôt possible, enregistré au 
Secrétariat et publié par lui. De plus, aucune partie à un traité ou accord international qui aurait dû être 
enregistré mais ne l'a pas été ne pourra invoquer ledit traité ou accord devant un organe de l’Organisation des 
Nations Unies. Par sa résolution 97 (I), l'Assemblée générale a adopté un règlement destiné à mettre en 
application l'Article 102 de la Charte (voir texte du règlement, vol. 859, p. IX; 
https://treaties.un.org/Pages/Resource.aspx?path=Publication/Regulation/Page1_fr.xml). 

Les termes « traité » et « accord international » n'ont été définis ni dans la Charte ni dans le règlement, et 
le Secrétariat a pris comme principe de s'en tenir à la position adoptée à cet égard par l'État Membre qui a 
présenté l'instrument à l'enregistrement, à savoir que, en ce qui concerne cette partie, l'instrument constitue un 
traité ou un accord international au sens de l'Article 102. Il s'ensuit que l'enregistrement d'un instrument 
présenté par un État Membre n'implique, de la part du Secrétariat, aucun jugement sur la nature de l'instrument, 
le statut d'une partie ou toute autre question similaire. Le Secrétariat considère donc que son acceptation pour 
enregistrement d’un instrument ne confère pas audit instrument la qualité de traité ou d'accord international si 
ce dernier ne l'a pas déjà, et qu'il ne confère pas à une partie un statut que, par ailleurs, elle ne posséderait 
pas. 

* 
*     * 

 
Déni de responsabilité : Tous les textes authentiques du présent Recueil sont publiés tels qu’ils ont été 

soumis pour enregistrement par l’une des parties à l’instrument. Sauf indication contraire, les traductions de ces 
textes ont été établies par le Secrétariat de l'Organisation des Nations Unies, à titre d'information.

https://treaties.un.org/Pages/Resource.aspx?path=Publication/Regulation/Page1_en.xml
https://treaties.un.org/Pages/Resource.aspx?path=Publication/Regulation/Page1_fr.xml
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No. 53315 
____ 

 
Canada 

 

and 
 

Kuwait 

Exchange of Notes constituting an Agreement between the Government of Canada and the 
Government of the State of Kuwait concerning the Status of Canadian Forces in Kuwait. 
Kuwait, 5 May 2004 and 11 May 2004 

Entry into force:  11 May 2004, in accordance with the provisions of the said notes  
Authentic texts:  Arabic, English and French 
Registration with the Secretariat of the United Nations:  Canada, 22 January 2016 
 
 
 

Canada 
 

et 
 

Koweït 

Échange de notes constituant un accord entre le Gouvernement du Canada et le 
Gouvernement de l’État du Koweït sur le statut des Forces canadiennes au Koweït. 
Koweït, 5 mai 2004 et 11 mai 2004 

Entrée en vigueur :  11 mai 2004, conformément aux dispositions desdites notes  
Textes authentiques :  arabe, anglais et français 
Enregistrement auprès du Secrétariat de l'Organisation des Nations Unies :  Canada, 

22 janvier 2016 
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No. 53316 
____ 

 
Canada 

 

and 
 

Mongolia 

Treaty between the Government of Canada and the Government of Mongolia on the 
Transfer of Offenders. Ottawa, 20 October 2004 

Entry into force:  8 June 2005 by the exchange of the instruments of ratification, in accordance 
with article XIII  

Authentic texts:  English, French and Mongol 
Registration with the Secretariat of the United Nations:  Canada, 22 January 2016 
 
 
 

Canada 
 

et 
 

Mongolie 

Traité entre le Gouvernement du Canada et le Gouvernement de la Mongolie concernant le 
transfèrement des délinquants. Ottawa, 20 octobre 2004 

Entrée en vigueur :  8 juin 2005 par l'échange des instruments de ratification, conformément à 
l'article XIII  

Textes authentiques :  anglais, français et mongol 
Enregistrement auprès du Secrétariat de l'Organisation des Nations Unies :  Canada, 

22 janvier 2016 
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No. 53317 
____ 

 
Canada 

 

and 
 

France 

Agreement between the Government of Canada and the Government of the French Republic 
concerning Youth Exchanges. Paris, 3 October 2003 

Entry into force:  1 March 2004, in accordance with article 11  
Authentic texts:  English and French 
Registration with the Secretariat of the United Nations:  Canada, 22 January 2016 
 
 
 

Canada 
 

et 
 

France 

Accord entre le Gouvernement du Canada et le Gouvernement de la République française 
relatif aux échanges de jeunes. Paris, 3 octobre 2003 

Entrée en vigueur :  1er mars 2004, conformément à l'article 11  
Textes authentiques :  anglais et français 
Enregistrement auprès du Secrétariat de l'Organisation des Nations Unies :  Canada, 

22 janvier 2016 
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No. 53318 
____ 

 
Canada 

 

and 
 

Egypt 

Agreement between the Government of Canada and the Government of the Arab Republic 
of Egypt on the Transfer of Sentenced Persons. Cairo, 10 November 1997 

Entry into force:  10 May 2000 by notification, in accordance with article 19  
Authentic texts:  Arabic, English and French 
Registration with the Secretariat of the United Nations:  Canada, 22 January 2016 
 
 
 

Canada 
 

et 
 

Égypte 

Accord entre le Gouvernement du Canada et le Gouvernement de la République arabe 
d’Égypte sur le transfèrement des personnes condamnées. Le Caire, 10 novembre 1997 

Entrée en vigueur :  10 mai 2000 par notification, conformément à l'article 19  
Textes authentiques :  arabe, anglais et français 
Enregistrement auprès du Secrétariat de l'Organisation des Nations Unies :  Canada, 

22 janvier 2016 
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No. 53319 
____ 

 
Canada 

 

and 
 

United States of America 

Exchange of Notes constituting an Agreement between the Government of Canada and the 
Government of the United States of America concerning the SciSat-1 Atmospheric 
Chemistry Experiment Mission (with memorandum of understanding). 
Washington, D.C., 18 July 2003 and 4 August 2003 

Entry into force:  4 August 2003, in accordance with the provisions of the said notes  
Authentic text:  English 
Registration with the Secretariat of the United Nations:  Canada, 22 January 2016 
 
 
 

Canada 
 

et 
 

États-Unis d'Amérique 

Échange de notes constituant un accord entre le Gouvernement du Canada et le 
Gouvernement des États-Unis d’Amérique relatif à la mission SciSat-1 
d’expérimentation en chimie atmosphérique (avec mémorandum d’entente). 
Washington, 18 juillet 2003 et 4 août 2003 

Entrée en vigueur :  4 août 2003, conformément aux dispositions desdites notes  
Texte authentique :  anglais 
Enregistrement auprès du Secrétariat de l'Organisation des Nations Unies :  Canada, 

22 janvier 2016 
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[TRANSLATION – TRADUCTION] 

I 
 

AMBASSADE DU CANADA 

 
Washington, le 18 juillet 2003 

Note no 0213 

L’ambassade du Canada présente ses compliments au Département d’État des États-Unis 
d’Amérique et a l’honneur de se référer aux discussions récemment tenues entre les représentants 
du Gouvernement du Canada et du Gouvernement des États-Unis d’Amérique concernant les 
modalités suivant lesquelles la première mission SciSat-1, Expérience sur la chimie atmosphérique 
(ACE pour Atmospheric Chemistry Experiment) de l’Agence spatiale canadienne (ASC) qui doit 
être lancée en 2003 au moyen d’un lanceur unique fourni par la National Aeronautics and Space 
Administration (NASA)/États-Unis sera mise en œuvre par la NASA, pour le compte du 
Gouvernement des États-Unis d’Amérique, et par l’ASC, pour le compte du Gouvernement du 
Canada. 

L’ambassade propose que la coopération entre nos deux Gouvernements relativement à la 
mission ACE se déroule suivant les modalités énoncées dans le Protocole d’Entente ci-joint conclu 
entre l’ASC et la NASA, à l’exception de ses articles 11, 12 et 13. 

Si cette proposition agrée au Gouvernement des États-Unis d’Amérique, l’ambassade propose 
que la présente note, ainsi que le Protocole d’Entente qui y est joint, à l’exception de ses 
articles 11, 12 et 13 qui n’auront aucun effet entre les Parties, fait en langue française et anglaise, 
les deux textes faisant également foi, et la note en réponse du Département d’État, constituent un 
Accord entre le Canada et les États-Unis d’Amérique. L’Accord entrera en vigueur à la date de la 
réponse du Département d’État et restera en vigueur pendant une période de sept ans après le 
lancement du satellite SciSat-1, à moins que l’une des Parties ne le dénonce par notification écrite 
de 12 mois adressée à l’autre Partie. L’Accord peut être amendé sur accord mutuel écrit des 
Parties, conformément aux procédures juridiques internes de chaque Partie. 

L’ambassade du Canada saisit cette occasion pour renouveler au Département d’État des 
États-Unis d’Amérique les assurances de sa très haute considération. 
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II 
 

DÉPARTEMENT D’ÉTAT 

WASHINGTON 

 

Le 4 août 2003 

Monsieur, 

J’ai l’honneur d’accuser réception de la note no 0213 du Ministre Côté en date du 
18 juillet 2003, proposant un accord concernant la coopération relative à la première mission 
SciSat-1, Expérience sur la chimie atmosphérique de l’Agence spatiale canadienne qui doit être 
lancée au moyen d’un lanceur unique fourni par la National Aeronautics and Space Administration 
des États-Unis d’Amérique. 

J’ai également l’honneur de vous informer que la proposition avancée dans la note du 
Ministre Côté agrée au Gouvernement des États-Unis d’Amérique et de confirmer que sa note, 
ainsi que le Protocole d’Entente qui y est joint, fait en langue française et anglaise, les deux textes 
faisant également foi, et la présente note en réponse constituent un Accord entre nos deux 
Gouvernements qui entrera en vigueur à la date de la présente note. 

 
Son Excellence 
Monsieur Michael Frederick Kergin 
Ambassadeur du Canada 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

NOTE DIPLOMATIQUE  
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No. 53320 
____ 

 
Canada 

 

and 
 

Luxembourg 

Agreement between the Government of Canada and the Government of the Grand Duchy of 
Luxembourg concerning the Sharing of Confiscated Property and Equivalent Amounts 
of Money. Luxembourg, 17 August 2006 

Entry into force:  17 August 2006 by signature, in accordance with article 5  
Authentic texts:  English and French 
Registration with the Secretariat of the United Nations:  Canada, 22 January 2016 
 
 
 

Canada 
 

et 
 

Luxembourg 

Accord entre le Gouvernement du Canada et le Gouvernement du Grand-Duché de 
Luxembourg concernant le partage des biens confisqués et des sommes d’argent 
équivalentes. Luxembourg, 17 août 2006 

Entrée en vigueur :  17 août 2006 par signature, conformément à l'article 5  
Textes authentiques :  anglais et français 
Enregistrement auprès du Secrétariat de l'Organisation des Nations Unies :  Canada, 

22 janvier 2016 
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No. 53321 
____ 

 
Canada 

 

and 
 

Luxembourg 

Agreement between the Government of Canada and the Government of the Grand Duchy of 
Luxembourg concerning the Sharing of Confiscated Property and Equivalent Amounts 
of Money. Luxembourg, 17 August 2006 

Entry into force:  17 August 2006 by signature, in accordance with article 5  
Authentic texts:  English and French 
Registration with the Secretariat of the United Nations:  Canada, 22 January 2016 
 
 
 

Canada 
 

et 
 

Luxembourg 

Accord entre le Gouvernement du Canada et le Gouvernement du Grand-Duché de 
Luxembourg concernant le partage des biens confisqués et des sommes d’argent 
équivalentes. Luxembourg, 17 août 2006 

Entrée en vigueur :  17 août 2006 par signature, conformément à l'article 5  
Textes authentiques :  anglais et français 
Enregistrement auprès du Secrétariat de l'Organisation des Nations Unies :  Canada, 

22 janvier 2016 
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No. 53322 
____ 

 
Canada 

 

and 
 

Jordan 

Agreement between Canada and the Hashemite Kingdom of Jordan for the Promotion and 
Protection of Investments (with annexes). Amman, 28 June 2009 

Entry into force:  14 December 2009 by notification, in accordance with article 52  
Authentic texts:  Arabic, English and French 
Registration with the Secretariat of the United Nations:  Canada, 22 January 2016 
 
 
 

Canada 
 

et 
 

Jordanie 

Accord entre le Canada et le Royaume hashémite de Jordanie concernant la promotion et la 
protection des investissements (avec annexes). Amman, 28 juin 2009 

Entrée en vigueur :  14 décembre 2009 par notification, conformément à l'article 52  
Textes authentiques :  arabe, anglais et français 
Enregistrement auprès du Secrétariat de l'Organisation des Nations Unies :  Canada, 

22 janvier 2016 
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